

# ASPIRASI WARGA

## Sosialisasi kamtibmas menjelang pemilu 2024 Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Gabuswetan

Gabuswetan - [GABUSWETAN.ASPIRASIWARGA.COM](http://GABUSWETAN.ASPIRASIWARGA.COM)

Jan 30, 2024 - 12:07



Indramayu, – Bhabinkamtibmas Polsek Gabuswetan jajaran Polres Indramayu Polda Jabar melaksanakan sambang warga di Desa Rancahan, Kecamatan Gabuswetan, Kabupaten Indramayu. Selasa (30/1/2024)

Kegiatan ini bertujuan untuk mensosialisasikan Pemilu 2024 dan menyampaikan

pesan kamtibmas kepada warga.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Gabuswetan, AKP Agus Kristiana menyatakan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari upaya menciptakan pemahaman dan kesadaran masyarakat terkait Pemilu.

“Kami ingin memberikan pemahaman kepada warga mengenai pentingnya berpartisipasi dalam proses demokrasi Pemilu dan juga memberikan pesan kamtibmas untuk menciptakan suasana yang aman dan kondusif,” ujar AKP Agus Kristiana didampingi Kasi Humas Polres Indramayu, AKP Saefullah.

Dalam kegiatan sambang warga, Bhabinkamtibmas Desa Rancahan Bripka M. Sofyan Fanani, S.H berinteraksi langsung dengan masyarakat.

Mereka menyampaikan informasi terkait tahapan Pemilu, hak dan kewajiban warga dalam berpartisipasi, serta pentingnya menjaga kamtibmas agar Pemilu berjalan dengan lancar dan damai.

“Kami berharap warga dapat merasa lebih dekat dengan proses Pemilu dan merasa memiliki peran penting dalam mewujudkan Pemilu yang demokratis dan berintegritas,” tambah AKP Agus Kristiana.

Selain itu, pesan kamtibmas juga menjadi fokus dalam sosialisasi ini.

Warga diingatkan untuk tetap menjaga keamanan di lingkungan masing-masing, tidak terprovokasi oleh isu-isu yang dapat menimbulkan konflik, serta melaporkan segala hal yang mencurigakan kepada aparat keamanan.

Kapolsek berharap melalui kegiatan ini, warga Desa Rancahan dapat merasa lebih siap dan paham mengenai Pemilu, sehingga dapat berkontribusi positif dalam mewujudkan Pemilu yang aman dan sukses.

“Kami mengajak seluruh warga untuk berperan aktif dalam menjaga keamanan dan mendukung kelancaran Pemilu 2024,” tutup AKP Agus Kristiana.